



Córdova confirmó asistencia a foro en Europa: Llergo; decidí quedarme, señaló el consejero

FABIOLA MARTÍNEZ

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, divulgó la mañana de ayer un video grabado en la explanada del organismo para agradecer a quienes marcharán hoy "en defensa del INE". Y aunque no precisó si asistirá a la movilización, sí arremetió contra quienes dijeron que estaría en Francia.

Airoso, sostuvo que "los detractores del INE difunden un nuevo engaño" porque, si bien confirmó que había sido invitado al foro internacional organizado por el Consejo Europeo, enseguida señaló: "Decidí permanecer en la Ciudad de México dada la importancia" de la marcha.

Hasta agradeció la disposición del Gobierno de la Ciudad de México y de otras entidades "para que estas acciones cívicas transcurran en paz, garantizando así el ejercicio pleno del derecho a la libre manifestación y a la protesta".

Incluso dijo que "es momento de defender la democracia que hemos construido y de ejercer nuestros derechos políticos a plenitud".

Aunque no es común que haya actividad los fines de semana en las oficinas centrales del INE, Córdova fue a grabar el video y, para refrendar que se hallaba en el país, mostró la edición de ayer de *La Jornada*.

Poco después, el representante de Morena ante el consejo general del INE, Mario Llergo, también colocó en su cuenta de Twitter un video para exhibir los documentos oficiales con los que Córdova confirmó el jueves su participación presencial en el encuentro del Consejo Europeo.

Con oficios en mano, dos del INE dirigidos a la cancillería, el legislador morenista llamó a Córdova cínico, hipócrita y mentiroso.

En uno de los documentos se ratifica la participación del consejero presidente en esa conferencia europea —y su asistencia en aquella nación— del 13 al 16 de noviembre.

El segundo escrito presentado por Llergo fue "para confirmar su asistencia a un evento que es una mesa de discusión sobre la protección de funcionarios electorales en el ambiente virtual, pero ésta se celebrará en Estocolmo del 16 al 19 de noviembre".

Con lo anterior, el diputado tabasqueño espetó: "Eres un cínico,

Lorenzo Córdova Vianello; eres un mentiroso y un hipócrita, dale la cara al pueblo de México y quitate la máscara".

Agregó que la marcha (definida como un acto para defender al INE) tiene al menos 15 días en la agenda pública. "Dices que te quedas en México dada la relevancia del evento del domingo; sin embargo, confirmaste tu participación el pasado jueves 10 de noviembre. Ya tenías tu maleta, pero te exhibimos".

Hay más —continuó— "jamás fue la intención de Lorenzo quedarse en México en atención a los manifestantes que acuden a su marcha, tanto así que el *tour* electoral llegaría también Estocolmo".

El representante de Morena, quien durante la semana presentó una denuncia en el Órgano Interno de Control del INE por presunto mal uso del presupuesto, al encargar encuestas para evaluar la imagen del consejero presidente, sostuvo que la palabra de aquel no vale nada.

"Nos toma por estúpidos, qué orfandad. No pensó que teníamos documentada su asistencia y si quiere más, traemos con qué. Perdiste, Lorenzo, vas a quedar cojo de tanto balazo", dijo.